



朝晩の冷え込みが厳しくなっていますが、日中は例年に比べると、暖かい日が続いていると感じています。空気も乾燥していて、この季節特有の感染症にも気をつけていかなければいけない日々が続きます。しっかりと予防対策をして元気に乗り切りたいと思います。

### 【どんど焼き】

1月21日に正月飾りや書き初めを焼いて年神様を天に返し岩根こども園の皆の無病息災や五穀豊穡を願う『どんど焼き』を行いました。昨年からどんど焼きを迎えるまでの年長児の様子をご紹介します。



稲刈りをした稲穂を干しておきます。干した稲穂を使って職員と一緒にしめ飾りを作りました



お正月にちなんだ言葉の書き初めをしました



どんど焼きに必要な篠竹を土手にとり行きました



燃やした時に篠竹が、はぜないように節をトンカチで叩いておきます



未満児も一緒に園庭でどんど焼きをしました。燃やして灰になったものは園の豆まきの日に園舎の四隅にまきます

		2月
1	土	
2	日	節分
3	月	豆まき・諸経費集金日
4	火	交通安全指導交通公園（年長児） 職員会議
5	水	給食会議
6	木	
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	建国記念日
12	水	
13	木	総合避難訓練
14	金	総合避難訓練予備日
15	土	
16	日	
17	月	『きらっと』巡回相談
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	
27	木	口座振替日
28	金	

きいろ組個人面談 2/3（月）～2/14（金）  
あお組個人面談 2/17（月）～2/28（金）